

OFFIZIELLE ERÖFFNUNG DES TAGESKINDERHEIMS BUNVOLENTIA IEZARENII VECHI

Am 5. November 2015 fand die Eröffnung des Tageskinderheims (TKH) BUNVOLENTIA Iezarenii Vechi im Dorf Iezarenii Vechi, Bezirk Singerei statt



Herzlicher Empfang der Gäste



Offizieller Teil: Schneiden des Bandes und Segnung durch den lokalen orthodoxen Pfarrer



Ein Gesang über das Heimatdorf und die ersten Handarbeiten der Kinder



Das TKH wird von Herrn Edwin Hollenstein, Schweiz über „Help for Children in Need“, Schweiz finanziert